

## Bangkitkan Semangat Petani Milenial Kelompok KKN PPM 74 Turun Kesawah



Foto ist





UNIMALNEWS | Lhoksukon - Mahasiswa KKN kelompok 74 turun ke sawah membantu serta melakukan observasi pada pertanian di Gampong Dayah Tuha, Kecamatan Syamtalira Bayu, Kabupaten Aceh Utara, Minggu (13/11/2022).

Hal ini di contohkan mahasiswa KKN kelompok 74 Universitas Malikussaleh yang melakukan pengabdian di Gampong Dayah Tuha, Kecamatan Syamtalira Bayu, Aceh Utara. Di daerah Gampong Dayah Tuha mata pencarian penduduk yang dominan adalah petani, setiap harinya para petani pergi ke sawah saat matahari telah terbit dan kembali pulang saat hari mulai senja. Mahasiswa Kelompok 74 bersama melakukan pengabdian pada masyarakat salah satunya dengan turun secara langsung membantu para petani. Program ini juga membuat para mahasiswa mengetahui permasalahan-permasalahan yang sering terjadi dalam pertanian dan masyarakat juga sangat antusias dalam program ini, di Gampong Dayah Tuha, Kecamatan Syamtalira Bayu, Aceh Utara.

Ketua kelompok 74, Frengki Putra Ramansyah mengatakan bahwa program ini bisa membuat mahasiswa bersosialisasi serta membantu dalam pembajakan sawah. Mahasiswa dan masyarakat melakukan pembajakan bersama membawa suasana yang baru.

“Selain itu dengan secara langsung turun ke sawah mahasiswa bisa berinteraksi lebih dalam membahas tentang dunia pertanian dan bisa membuat brosur cara penanaman padi serta produk apa yang baik digunakan dalam beberapa permasalahan dalam pertumbuhan padi yang sudah di uji. Alhamdulillah masyarakat juga menyambut dengan baik dan antusias brosur penanaman padi yang di anjurkan” Ujar Frengki Putra Ramansyah beberapa hari yang lalu.

Sementara itu , dosen pembimbing lapangan (DPL) Kelompok 74, Arief Rahman M.Pd mengharapkan mahasiswa untuk bisa lebih berbaur dengan lingkungan masyarakat dan membantu masyarakat dalam masalah pertanian di Gampong Dayah Tuha.

“ Program turun langsung dalam pembajakan sawah ini bisa bermanfaat bagi sistem pertanian gampong Dayah Tuha kedepannya, dengan adanya interaksi antar mahasiswa dan masyarakat mahasiswa bisa langsung mengetahui permasalahan dalam penanaman padi masyarakat” Ujar Arief Rahman.

Sementara itu kepala desa gampong dayah tuha, Usmani mendukung penuh kegiatan mahasiswa dalam meningkatkan kualitas pertanian Gampong Dayah Tuha, Ia berharap dengan adanya program ini membawa perubahan baik bagi pertanian.

“Seian itu, dengan di bagikannya brosur kepada masyarakat setempat tentang permasalahan yang dialami masyarakat dan cara menanganinya sekaligus obat yang baik di gunakan akan membuat hasil pertanian di gampong akan lebih baik kedepannya,” ujar Usmani.(mcl)

**Tanggal:** 20 November 2022

**Post by:** [Mukhlis](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),